



# LAS 8 PROFESIONES MÁS PELIGROSAS

Innumerables estadounidenses arriesgan sus vidas todos los días para proporcionar los productos y servicios de los que todos dependemos para que nuestras vidas sean más fáciles, felices y saludables. Algunos de los trabajos que esperaríamos que fueran peligrosos son, de hecho, peligrosos, pero es probable que haya algunos en esta lista que lo sorprendan.

 BUFETE.COM

# AGRICULTURA, SILVICULTURA, PESCA Y CAZA

---

**5,3 lesiones por cada 100 trabajadores**  
**22,8 muertes por cada 100.000 trabajadores**

Si has visto Deadliest Catch en Discovery Channel, probablemente sospeches que la pesca comercial es una ocupación bastante peligrosa, ¡y tienes razón! Junto con la pesca se encuentran los trabajos agrícolas, incluidos los de la agricultura y la ganadería.





# TRANSPORTE Y ALMACÉN

---

**4,5 lesiones por cada 100 trabajadores**  
**15 muertes por cada 100.000 trabajadores**

Amazon Prime tiene más de 100 millones de suscriptores en los Estados Unidos. Casi el 30 por ciento de nosotros disfruta de la comodidad del envío gratuito de dos días, y todos disfrutamos de la comodidad de las tiendas de abarrotes y otros minoristas, lo que significa muchos almacenes y muchos conductores de camiones y entregas. Esos profesionales dedicados de transporte y almacenamiento hacen un trabajo peligroso para asegurarse de que los habitantes del país obtengan los productos que desean, cuando los desean.

# ARTE, ENTRETENIMIENTO Y RECREACIÓN

---

**4,1 lesiones por cada 100 trabajadores**  
**3 muertes por cada 100.000 trabajadores**

Ser músico, actor o empleado en un parque temático puede no parecer un trabajo demasiado peligroso, pero en realidad sufren lesiones con la tercera tasa más alta de la nación.





## ASISTENCIA SANITARIA Y TRABAJADORES SOCIALES

---

**3,9 lesiones y dolencias por cada 100  
trabajadores**

**0,8 muertes por cada 100.000 trabajadores**

No sorprende que los hospitales puedan ser un lugar peligroso, con muchos pacientes enfermos y bastante trabajo pesado y con instrumentos afilados. Los trabajadores sociales también son frecuentemente perjudicados mientras hacen todo lo posible para ayudar a las personas necesitadas.

# VENTAS POR MENOR

**3,5 lesiones y dolencias por cada 100 trabajadores**  
**1,9 muertes por cada 100.000 trabajadores**

La mayoría de las lesiones minoristas son similares a las lesiones de almacén. A estos trabajadores se les asigna frecuentemente la tarea de levantar objetos pesados que podrían resultar fácilmente en lesiones si se levantan incorrectamente o algo pesado cae sobre ellos. También existe un riesgo decente de enfermedad cuando se expone a tantos clientes a diario.





## FABRICACIÓN

---

**3,4 lesiones por cada 100 trabajadores**  
**2,2 muertes por cada 100.000 trabajadores**

Siempre que trabaje con maquinaria pesada que esté perforando, cortando y doblando metales, plásticos y productos químicos potencialmente volátiles, habrá peligro. Los profesionales de fabricación sufren una tasa de lesiones apenas inferior a la tasa minorista.

# HOSPITALIDAD Y SERVICIO DE ALIMENTOS

---

**3,1 lesiones por cada 100 trabajadores**  
**2,2 muertes por cada 100.000 trabajadores**

Es bueno que les demos propina a las personas en el servicio de alimentos y la hospitalidad, porque sus tasas salariales son a menudo algunas de las más bajas del país, a pesar de lo duro que muchos de ellos trabajan todos los días. Sus trabajos también conllevan una gran cantidad de riesgo, especialmente los conductores de reparto, las personas en las cocinas que trabajan alrededor de hornos de aceite hirviendo y hornos calientes y los camareros que frecuentemente llevan bandejas de servicio pesadas apiladas con platos y vasos precariamente equilibrados.





# CONSTRUCCIÓN

---

**3 lesiones por cada 100 trabajadores  
9,5 muertes por cada 100.000 trabajadores**

Es casi sorprendente que la construcción sea octava en la lista de profesiones peligrosas (es la tercera en clasificación por lesiones fatales en el lugar de trabajo) considerando cuántas herramientas eléctricas están usando los trabajadores y los materiales a menudo peligrosos que manejan. Las leyes y los reglamentos de OSHA diseñados para mantener seguros a los profesionales de la construcción pueden ayudar a mantener las lesiones en esta industria al mínimo.



# LOS TRABAJADORES LESIONADOS MERECEEN AYUDA

Cuando las personas sufren lesiones en el lugar de trabajo, su sustento puede estar en riesgo. Si bien muchas compañías hacen un esfuerzo adicional para asegurarse de que sus empleados lesionados obtengan los recursos que necesitan para recuperarse y volver al trabajo, no todo trabajador lesionado tiene una experiencia fácil. Los empleados lesionados que luchan para que su empleador honre la reclamación de compensación de sus trabajadores deberían considerar hablar con abogados calificados en lesiones en el lugar de trabajo.

 **BUFETE.COM**



# FUENTES

---

<https://www.bls.gov/charts/census-of-fatal-occupational-injuries/number-and-rate-of-fatal-work-injuries-by-occupation.htm>

<https://www.bls.gov/charts/census-of-fatal-occupational-injuries/number-and-rate-of-fatal-work-injuries-by-industry.htm>

<https://www.bls.gov/news.release/pdf/cfoi.pdf>

<https://www.bls.gov/iif/soii-charts-2018.pdf>

 **BUFETE.COM**